

## Des projets artistiques en création dans les collèges du département des Bouches-du-Rhône

Pour cette année scolaire 2011-2012, Karwan repart sur la route des collèges avec deux jeunes compagnies marseillaises, la Cie Chamboul'tout pour le cirque, la Cie En Rang d'Oignons pour l'espace public, toutes deux désireuses de rencontrer le public collégien autour de leurs nouvelles créations.

Accord Paragone Paragone In The Company Co Thompson

Avec un projet intitulé
"Duo quotidien pour du
presque Cirque, Accord
presque parfait", la
Cie Chamboul'tout
interviendra aux mois de
janvier et février 2012
dans les collèges Joseph
d'Arbaud de Salon-deProvence et Lucie Aubrac
d'Eyguières. Ce projet Arts
du Cirque s'élabore en lien
avec la création "Accord
presque parfait" de la Cie
Chamboul'tout. Celle-ci

proposera aux collégiens des ateliers centrés autour de l'acrobatie au sol et du trapèze dans une approche en duo : questionnement central de sa création. Qu'est-ce qu'être à deux, travailler à deux, supporter, concilier, écouter, donner... dans la vie au quotidien et dans une pratique Cirque ? Dans un temps final, le spectacle "Accord presque parfait" immergera les collégiens dans l'intimité d'un couple, qui, entre ciel et terre, fait revisiter son passé et raconte au présent son insatiable soif d'amour, entre équilibre et fragilité.

La Cie Chamboul'tout sera en résidence au CREAC à MARSEILLE du 8 au 18 novembre 2011. Une présentation publique est prévue le jeudi 17 novembre à 19h.

L'amour sera, de manière plus cruciale encore, au cœur du projet d'actions culturelles de la Cie En Rang d'Oignons qui propose une nouvelle création intitulée "Les Liaisons dangereuses" : une adaptation pour les Arts de la Rue du roman épistolaire de Pierre Choderlos de Laclos, sur terrain multisports. La Cie En Rang d'Oignons impliquera les élèves de 3º du Collège Simone de Beauvoir de Vitrolles dans un questionnement sur leurs représentations des relations garçons-filles et sur l'évolution de la parité homme/femme dans le rapport amoureux au 21° siècle. Cette réflexion initiée par la compagnie sera abordée par un travail d'écriture, réalisé par les élèves en amont de la programmation des "Liaisons dangereuses" à l'intérieur de l'établissement, et par leur participation à des ateliers ludiques mêlant expression corporelle et théâtre. La représentation permettra de faire ressentir activement aux adolescents les problématiques des "Liaisons dangereuses" revisitées par la compagnie.

Sur un terrain multisports, scène d'un match contemporain, Valmont et Merteuil se feront face.



Ils manipuleront à leur guise les personnages/victimes qui attendent sur la touche. Une sorte d'arbitre, trait d'union entre la fiction et la réalité, ponctuera la fable par de brèves interpellations au public avant d'engager à l'issue du spectacle un débat (tchachade) avec les élèves et l'équipe pédagogique.

La Cie En Rang d'Oignons vient de finaliser une résidence de création à La Distillerie à AUBAGNE et a présenté une première étape de sa création à des professionnels invités. Les premières représentations publiques des "Liaisons dangereuses" sur terrain multisports, sont pour l'instant prévues dans le cadre du Festival Chaud Dehors à Aubagne en juin 2012 et du Festival Scènes de Rues (Mulhouse) en juillet 2012.

Renseignements : Karwan 04 96 15 76 30 contact@karwan.info www.karwan.info